

Kurzvita Uwe Lührig

- Name: Lührig, Uwe
Landespolizeidirektor und Referatsleiter im Landespräsidium für Polizei,
Brand- und Katastrophenschutz; ständiger Vertreter des Präsidenten
- Alter: 54 Jahre
- Familienstand: verheiratet, 2 erwachsene Kinder (Tochter Tanja -34 J. und Sohn
Christian -27J.)
- Hobbies: Sport (noch aktiver Fussballspieler und Laufen), Reisen (Städtetouren
und Fernreisen)

Kurzvita:

Nach einer internen Vorbereitungszeit und einem zweijährigem Studium an der Polizeiführungsakademie (heutige Deutsche Hochschule der Polizei) stieg Herr Lührig 1991 in den höheren Dienst der Polizei auf.

Von 1991 bis 1993 war er bei der Bezirksregierung Braunschweig für den Bereich Informations- und Kommunikationstechnik in der Polizei zuständig. Anschließend wechselte er zur Fachhochschule für Verwaltung und Rechtspflege, Fachbereich Polizei. Hier übernahm er den Fachbereich Führungs- und Einsatzwissenschaften sowie Behördenwirtschaftslehre.

Im Jahr 2002 wechselte Herr Lührig in die Polizeiabteilung des niedersächsischen Innenministeriums und zeichnete sich dort für die Organisation und Strategie der Polizei verantwortlich.

Nach der Umorganisation der Polizei im Jahr 2004 übernahm Herr Lührig zunächst den Dienstposten „Polizeivizepräsident“ der neu gegründeten Polizeidirektion Göttingen, um anschließend im Oktober 2005 das Amt des „Polizeivizepräsidenten“ der Polizeidirektion Hannover zu übernehmen. Hier zeichnete er sich durch die Gesamteinsatzleitung während der Fußballweltmeisterschaft 2006 aus.

Seit Dezember 2007 ist Herr Lührig Landespolizeidirektor und zugleich Referatsleiter P21 im Landespräsidium für Polizei, Brand- und Katastrophenschutz. Er ist damit im Bereich der Polizei für die Strategische Ausrichtung, die Organisation, das Controlling und die internationale Zusammenarbeit zuständig.